



恐ろしい事故が起きないように ～自転車の乗り方について再度確認を～

新聞等の報道にもありましたように、去る10月8日（金）午後5時35分頃、町内の中学1年生が、自転車乗用中に、町道交差点において軽乗用車と接触し、救急搬送されるといった交通事故が発生しています。昨日、各担任から、再度下記の件について指導をしています。繰り返しになり恐縮ですが、ご家庭でももう一度お話しeidただき、一つしかない命を自分でも守ることができる力を付けていただければと思います。よろしくお願いします

- ① 道路への飛び出しは絶対にしないこと。
- ② 道路に出る際は、一旦停止して左右確認をすること。
- ③ 自転車に乗る際は、ヘルメットを着用すること。
- ④ 自転車に乗る際は、スピードを出しすぎないこと。



前途洋々

いよいよ後期の始まりです！～実り多き日々となりますように～

いよいよ後期が始まりました。短い秋休みでしたが、事故等の報告もなくほっとしています。ご家庭での見守りありがとうございました。ライブ配信の始業式では、3月までの時期を実りあるものにしてほしいという願いを込めて、次のような話をしました。（概要のみですが）

① 授業や家庭学習に、更に力を入れて取り組もう

★ 小学校でする学習は、これから生きていく中で、生活や仕事などの基礎・土台となるとても大切なものです。一つ一つの授業の中で、「よし、今日学習することをしっかり自分のものにするぞ！」という意気込みで学習し、挑戦していきましょう。

また、家庭でも自分で計画を立てて学習をしていると思いますが、よく分かっていないところなどを確認したり、できていることを見直したりしながら、授業での挑戦につなげてください。

② 自分の考え方や意見をしっかり相手に伝えよう

★ これは前にも話をしています。みなさんの中には、自分の言葉で説明したり気持ちを表したりすることをあまりしていない人、苦手な人もいるかもしれません。でも、いろいろな場面で、自分のことを話したり説明したりすることは、自分のことを相手に分かってもらうだけでなく、とても困った場面で、自分を守ることにもつながります。いろいろなことを書いたり話したりして説明する機会は、授業など、学校生活の中にたくさんあります。このことを、しっかり積み重ねてほしいと思います。



子どもガイド養成講座の講師 松永さんから鼻ぐりのパネルをいただきました

職員玄関と保健室横の壁に飾っています。

水を止め、周囲の草をはらっている状態で撮影されており、内部の構造がよく分かります。迫力満点の写真ですので、学校にお越しの際は、ぜひご覧ください！

